

Töfflerlebnis 6 Schweizer Pässe mit 60plus Würenlingen

In wechselnder Zusammensetzung treffen sich Töffbegeisterte von 60plus Würenlingen zu erlebnisreichen Tagesfahrten. Die zweite Tour führte die fünf Teilnehmer durchs morgendliche Reusstal und dann via Baar – dem Aegerisee entlang - über den Sattel nach Schwyz zum ersten Kaffeehalt. Zu hinterst im Muotathal begann der Aufstieg zum Pragelpass. Ein schmaler, kurvenreicher und wenig befahrener Übergang, der den Bikern viel Konzentration abverlangte, aber dann auf der Glarnerseite mit einer entsprechenden Sicht auf den Klöntalersee entschädigte. Die Fahrt über den Klausenpass mit seinen offenen Weideflächen gestaltete sich in einen Kuhfladen-Slalom. Es ging weiter durch die Schöllenschlucht hinauf zum St. Gotthard. Nach der Mittagsrast nahmen wir die Strecke via Airolo, das wunderschöne Blenniotal, zu einem der schönsten Schweizer Pässe, dem Nufenen, dann weiter via Obergoms, zum Kaffeehalt auf der Grimsel, unter die Räder. Auf dem Heimweg passierten wir unseren sechsten Schweizer Pass, den Brünig. Via Luzern, Hochdorf und Freiamt erreichten wir Würenlingen nach einer zehnstündigen Königstour, mit vielen Eindrücken und Erlebnissen.

Die nächste Kurztour wird uns am 12. August in den Schwarzwald führen. Beachten Sie bitte den Veranstaltungskalender auf der Homepage www.senioren-wuerenlingen.ch. Wir freuen uns auf weitere Kollegen. (*Seniorenrat*)